

"Kleine Bühne Hiesfeld" ganz groß

Seit vier Jahren wird wieder gelernt, geprobt und gespielt!



Entstehungsgeschichte "Kleine Bühne Hiesfeld"

Im Frühjahr 2004 haben Ute Neerfeld und Andrea Schwalemeyer überlegt, die Theatergruppe der Evangelischen Kirchengemeinde Dinslaken-Hiesfeld wieder aufleben zu lassen. die sich ein paar Jahre zuvor aufgelöst hatte. Sofort wurde die Idee in die Tat umgesetzt: Die neue Gruppe setzt sich zusammen aus ehemaligen Mitgliedern der genannten Hiesfelder Gruppe, Ehemaligen einer Gelsenkirchener Theatergruppe und "Neuen", insgesamt sieben Frauen und zwei Männern: Ute Neerfeld, Andrea Schwalemeyer, Kirsten Lenzmann, Lena Brauers, Nicol Schankat-Spickermann, Ilka Wessels, Christiane Unterberg (für Leitung und Regie), Heinz Hülsken und Uwe Schmitz, Volker Weidenfeller kam zur Unterstützung bei der Pressearbeit, der Erstellung der Plakate/Programmhefte sowie der Internetseite hinzu. Das erste Stück war schnell gefunden: "Ein ungleiches Paar". Geprobt wurde einmal wöchentlich in einem Raum der Ev. Kirchengemeinde, bis der Aufbau der Bühne am 2. Januar 2005 im

Voller Erfolg motiviert zum Weitermachen

Gemeindehaus auf der Kirchstraße realisiert, und Ende Januar die ersten beiden Aufführungen gegeben wurden. Ein voller Erfolg!

Es war klar: Im nächsten Jahr wird wieder Ende Januar gespielt, aber mehrere Aufführungen (mittlerweile sind es fünf!). Große Anerkennung! Am Anfang kamen nur Verwandte, Bekannte und einige Hiesfelder. Inzwischen

Ablauf der Vorbereitung bis zur Aufführung

kommen Besucher aus Nachbarstädten wie z. B. Oberhausen, Hünxe, Voerde und Moers. Im Frühjahr oder Sommer geht es an die Stückesuche bei verschiedenen Theaterverlagen, und anschließend an die Rollenvergabe und die ersten wöchentlichen Proben. Ab Herbst finden dann ein bis zwei große Proben an einem Samstag statt.

Der 2. Januar ist immer der Bühnenaufbau-Tag. Ab dann dreht sich alles um Proben, Organisation und Aufbau 3 bis 5 mal pro Woche. Ende Januar/Anfang Februar stehen dann 5 Aufführungen auf dem Programm der Truppe. Zuletzt wurde die Komödie "Eine Herzensangelegenheit" aufgeführt. Der Reinerlös der Vorstellungen wird anschließend immer guten Zwecken zur Verfügung gestellt.

Im Laufe der Jahre hat sich die Zahl der Darsteller stets verändert. Es kamen neue hinzu und einige haben zwischendurch mal ausgesetzt oder die Gruppe aus Zeitmangel oder aufgrund anderer Interessen verlassen.

Das aktuelle Ensemble sowie Details zu den Stücken finden Sie im Internet:

www.kleine-buehne-hiesfeld.de.